



## Schopfheim et ses villes jumelées

L'amitié à travers les frontières tient une place importante dans la vie de Schopfheim. Schopfheim a quatre villes jumelées dans tous les points cardinaux.

Le premier et le plus vieux de ces jumelages et qui existe depuis plus de cinquante ans est aussi le plus politique de tous, c'est le jumelage avec Poligny, fondé dans l'esprit de réconciliation après la Deuxième Guerre Mondiale. Outre les contacts officiels entre les mairies, plusieurs associations et de nombreux habitants individuels animent le jumelage avec la belle ville de Poligny, qui est réputée pour son fromage Comté.

Depuis les années quatre-vingt, Schopfheim est aussi attiré par le Nord - la ville de Ronneby en Suède. Malgré la grande distance, il y a des contacts intenses et des rencontres. Des délégations de membres du conseil municipal et des associations prennent la route du Nord et vice versa.

Le premier contact avec la troisième ville jumelée date des années 80. A l'époque des deux Allemagnes et malgré le rideau de fer, l'église protestante de Schopfheim était entrée en contact avec Kleinmachnow à côté de Berlin. Après la chute du mur, c'était un point d'honneur pour Schopfheim d'assister les partenaires à l'est sur leur chemin vers une Allemagne réunie.

Le quatrième jumelage a également poussé sur le sol de l'église protestante. Dans les années 70, l'église protestante du district de Schopfheim avait lancé un pont jusqu'au Cameroun dans le but d'aide humanitaire. Bientôt, avec le soutien de la ville de Schopfheim, le "Freundeskreis Partnerschaft Übersee" a pu réaliser de nombreux projets d'aide humanitaire (conduits d'eau, ambulance) et finalement, avec l'aide de beaucoup de bénévoles une initiative de vente directe de café du Cameroun. En 2000, Schopfheim et Dikomé ont signé la Charte de Jumelage, ainsi scellant leur amitié.